



PRÜFANTRAG

New-Orleans Brücke für PKW Verkehr öffnen

Der Gemeinderat möge beschließen:

dass die New-Orleans Brücke dahin gehend geprüft wird, ob und unter welchen Voraussetzungen sie für PKW Verkehr geöffnet werden kann und ob es verkehrsplanerisch sinnvoll wäre.

Begründung

Die New-Orleans Brücke würde eine direkte Verbindung vom östlichen O-Dorf und Neu Arzl mit Teilen des Gewerbegebiets darstellen. Damit würde ein großes Wohngebiet mit dem Gewerbegebiet zusätzlich verbunden werden. .

Wir bitten den Gemeinderat um Zustimmung!

Bedeckung: Mehreinnahmen Parkgebühren.

Mag. Julia Seidl